

Einwohnergemeinde Allschwil - Traditioneller Neujahrsapéro in neuer Umgebung

Traditioneller Neujahrsapéro in neuer Umgebung

04.01.2017

Neujahrsapéro

ja. Am 4. Januar lud der Gemeinderat zum traditionellen Neujahrsapéro mit Königskuchen, heissem Kakao und Wein ein – zum ersten Mal in der neuen Umgebung des Saals der Schule Gartenhof. Viele Allschwilerinnen und Allschwiler nutzten die Gelegenheit, um aufs neue Jahr anzustossen und sich zur Königin oder zum König krönen zu lassen.

Mit Dreikönigskuchen, Kakao und angeregten Gesprächen ins neue Jahr.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Neujahrsapero.php>